



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

23/01/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Abanderan a Álvarez Máynez en medio de música y celebración



Jorge Álvarez Máynez fue elegido como candidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia de México. Estuvo acompañado de Yuawi López, quien estuvo con la familia del candidato repitiendo algunos de los sonidos y las canciones que destacan a Movimiento Ciudadano, a lo largo de su discurso, Álvarez Máynez afirmó que el partido naranja es la tercera vía de la política mexicana.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2059?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2059&authkey=!ABL14vSr02MbRn0&ithint=video&e=VSink6>